



Estación de Rancho Grande.

Situándose a tan sólo 20 minutos de Maracay, se ubica Rancho Grande. En sus inicios, este lugar fue pensado y construido para ser un hotel. Con tal fin funcionó desde el año 1930 al 1940 y en sus instalaciones se hospedaba el General Gómez, quien siempre fue un apasionado por la naturaleza. No obstante, luego de crearse el Parque Nacional Rancho Grande, que actualmente es conocido como Henri Pittier, hacia el año 1950, este edificio se convirtió en una estación biológica con la colaboración del biólogo Ernst Schofer. Allí se realizan diferentes estudios relacionados a la gran variedad biológica que presenta la región. Rancho Grande tiene en su haber una gran colección de especies vegetales y animales que resultan de gran interés para el turismo.

En la actualidad, La Universidad Central de Venezuela es quien se encarga de administrar a la estación. La misma recibe a investigadores de todo el país y del mundo quienes quedan maravillados por la amplia diversidad de vida que hay en las selvas nubladas. A lo largo del tiempo, muchos científicos han hecho generosas contribuciones con la finalidad de que la estación pueda contar con colecciones interesantes para exhibir. Es así que, hoy en día, Rancho Grande tiene una colección de especies de mamíferos que supera los 22.800 ejemplares, más de 3.800 ejemplares de reptiles y más de 3.700 de anfibios. El número de especímenes que conforma la colección de aves está por encima de los 12.800 y por último, los 75.000 ejemplares de la colección de peces hace que esta estación cuente verdaderamente con diversidad para ofrecer a los apasionados y estudiosos de la vida silvestre. Tal es así que cientos de estudiantes de toda la nación y el mundo utilizan la estación para poder llevar adelante actividades prácticas docentes acerca de variados aspectos de Rancho Grande, tales como la botánica, la geografía, los suelos, la zoología y la biogeografía.

Arriba: El biólogo Ernst Schofer.
Centro: Rancho Grande.

En la actualidad, la estación ofrece diferentes cursos tanto a nivel nacional como internacional acerca de algunos aspectos de la historia natural de la selva nublada.

Es importante señalar que quienes deseen utilizar la edificación de Rancho Grande deben comunicarse con la Universidad Central de Venezuela, vía El Limón, como así también pedir un permiso de Inparques para poder ingresar al bosque que rodea a la estación. Además, para aquellos que quieran realizar alguna clase de investigación científica, deben solicitar además, un permiso a la Oficina Nacional de Diversidad Biológica del Ministerio del Ambiente.